

Suspende la SCT licitación de televisores digitales

DE LA REDACCIÓN

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) informó que retrasará el fallo de la licitación de 3.6 millones de televisores digitales, que debería entregar antes del 15 de noviembre próximo para cumplir con el apagón analógico, debido a que los montos económicos podrían variar por la depreciación del peso frente al dólar.

La dependencia señaló que existen cartas compromiso de fabricantes asiáticos de componentes, como los paneles, pero es necesario confirmar que el compromiso de precio negociado desde el año pasado se mantenga.

La SCT debería haber emitido el fallo este martes, sin embargo determinó revisar la afectación del tipo de cambio en los insumos de importación que deberán comprar las empresas fabricantes.

En la licitación participan 17 empresas. La intención de la SCT es adjudicar en diversos paquetes para asegurar la entrega. La propia dependencia se fijó la meta de terminar la entrega el 15 de noviembre, y el apagón debe realizarse el 31 de diciembre de este año.

En agosto pasado la SCT llevó a cabo la apertura de las propuestas en las que participaron 17 empresas. A tres meses de que concrete el apagón analógico se han entregado más de 5 millones de los 10 millones de aparatos que se entregarán a familias de escasos recursos.

